
女子ホッケー部 
１２月２５日（土）横高サンタ 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

☺生徒のみなさんの感想☺ 
◆普段からお世話になっている地域に恩返しできたいい機会でした。窓そうじなどをして、地域の方とコミュニ

ケーションを取りながら楽しくできたし、きれいになったときはすごく嬉しかったです。 

◆一生懸命ていねいに取り組むことができました。地域の方に「ありがとう」と言われてやりがいがあり、嬉し

かったです。これからも地域の人のためになる活動をして、感謝を伝えることが大切だと改めて思いました。 

◆高いところの窓ふきは一人でやるのは大変だし、危ないから手伝うことができてよかったと思います。普段私

たちは家族と過ごしていてさみしいと感じることは少ないけど、一人で住んでおられる方はさみしかったり、

一人ではできないことが多いとお言っておられたので、助け合って生活していかないといけないと思いました。 

◆地域の方と関わることができてよかった。人助けをするのはすごくいいと改めて思った。そうじが終了した後、

地域の方が「ありがとう。助かった」と喜んで言ってくれて私もうれしくなった。これからもできることがあ

れば協力したい。 

◆初めて「横高サンタ」をして、少し不安でした。でもとても優しく教えてくださったり、話してくださったの

で、あまり緊張せずにできました。「助かった」と言っていただいて嬉しかったです。 

顧問の先生より  
 今回、地域の方のお宅にお邪魔し、掃除や餅つきのお手伝いをさせていただき、これまで応援していた

だいたことへの恩返しが少しでもできたなら幸いです。今後も、地域に根ざしたホッケー部として『日本

一』を目指しながらさまざまな活動に参加し、たくさんの方々に応援してもらえるよう頑張っていこうと

思います。ありがとうございました。 

 

 

 

引率の先生より 

高校生は、小学生と打ち解けて楽しそうに活動していました。高校生が主体のイベントをできるといいな

と思います。 


